

# 切磋琢磨Ⅱ

校長室だより

R2.2.18 第40号

## 学校公開日・授業参観・学年学級懇談会

### たくさんのご来校ありがとうございました。

学校公開日（2/13, 14, 17）

新学習指導要領の前文を一部紹介します。

これからの時代に求められる教育を実現していくためには、よりよい学校教育を通してよりよい社会を創るという理念を学校と社会とが共有し、それぞれの学校において、必要な学習内容をどのように学び、どのような資質・能力を身に付けられるようにするのかを教育課程において明確にしながら、社会との連携及び協働によりその実現を図っていくという、社会に開かれた教育課程の実現が重要となる。

社会とは家庭と地域を示していると理解していますので、学校・家庭・地域が連携・協働していく学校づくりが、これからの教育の目指す姿です。

3日間にわたり学校公開日を設定し、多くの保護者の方にご来校いただき、学校の様子をご覧いただきました。思った以上にたくさんの方々にご来校いただき、本当に教育に関心の高い校区であることを実感しています。ありがとうございました。

この公開日では、授業参観とはすこし異なった日ごろの様子を自由に見ていただくことができたのではないのでしょうか。お子さんを通して聞いていることが、実際はどうか、「百聞は一見に如かず」の言葉どおり、参観を通して感じていただけたと思います。

これからは、学校だけで教育するという意識を、「家庭とともに教育をする+地域の方の力を取り入れながらともに教育をする」という意識への変革が必要となります。来年度の試行として設定した「学校公開日」ですので、学年学級懇談会でのご意見も参考にさせていただきながら、今後どのように「学校を開くか」を検討していきます。

また、今年度設立した「共育ボランティアの会」との連携も強化して、二川っ子の健全な育成に努力をしていきたいと考えています。

2月は行事もりもりの月です

まとめの時期になる2月。実は、全校で行った長縄集会以外にも、たくさん行事がある月です。

一部、抜粋して紹介します。

**1年** 幼保交流：二川幼稚園 & 二川東保育園の園児さんが来校し、交流を楽しみました。お兄さんお姉さんぶりを発揮し、お世話が上手にできました。4月に入学するのを心待ちにしています。

**3年** のんほいパークでの校外学習では、「いのち」について学習します。新教育課程編成の準備として、本年度新たに加わりました。「いのち」の尊さや大切さについて学び、来年度のウサギ飼育へとつなげていきます。

**4年** 4年ぶりに実現した「豊橋筆づくり講座」に参加しました。人気講座なので、とてもラッキーでした。豊橋の伝統工芸を身近に感じながら、マイ毛筆を作ることができました。大切に使ってね。

**6年** まもなく中学生になる6年生。豊橋で一番、自転車の事故に遭っている生徒が中学1年生だそうです。そこで「自転車教室」を今年度から行うことにしました。通学以外にも、部活動で使用することの多い「自転車」は、乗り方を間違えると加害者にもなる可能性があります。正しい乗り方をしっかり学んだので、安全な中学校生活を送ってほしいと願います。

**全校** 先週は、生活委員会メンバーが中心となって、朝「あいさつ運動」を行いました。委員会だけでなく、挨拶をしようとたくさん



子がこの活動に自主的に参加しました。朝、元気な声が学校中に響いていました。「あいさつ」は人と人の距離を縮める「魔法のことば」ですね。みんなが、元気をもらえた一週間でした。ありがとう。